
令和６年度  第３回班⾧会議議事録 
2024/06/25（火）会⾧ 横藤雅人 

作成：副会⾧ 小林澄夫 

 

※会議開始前に班⾧活動費、及びマス花壇有償ボランティア活動費を支給した。 

１． 青葉自治連合会関係他〈小林副会⾧〉 

・7/2  （火）青葉会館カーペット清掃 

・7/6  （土）10:00～青葉中央公園河川清掃（7/14 の会に向けて） 

・7/6  （土）17:00～ミニミニ縁日 
・7/7  （日）10:00～12:00 まちづくり会議（青葉まちづくりセンター）…会⾧、 

中島副会⾧出席 

・7/11（木）夏の交通安全早朝街頭啓発…森山さん参加 
・7/14（日）16:00～19:40「ほたるのいる青葉中央公園を楽しもう」（青葉中央公園、 

青葉会館）…回覧チラシ参照 

・7/18（木）青葉自治連合会定例役員会…会⾧出席 

・7/26（金）、27（土）厚別区民まつり⇒区役所ホームページを参照した。 

・7/29（月）～8/4（日）ラジオ体操（青葉中央公園）。白樺会は 8/3（土）当番。 

      ⇒白樺会ホームぺージ記事参照・現状と過去の状況説明実施 

・9/14（土）あおばオータムフェスタ、時程や内容を検討中。 

      ⇒オータムフェスタ概要説明実施 

・D 団地駐車場を有料で貸し出す案を検討中。⇒市営住宅駐車場状況説明 

２． 転入・転出、慶弔関係等〈中島副会⾧〉 
・7 丁目の細谷さんに 2/22（木）、⾧男「颯己（さつき）」さん誕生。5/29（水）に 

お祝い金をお届けした。 
⇒ホームページ「ご出産おめでとう」ページ参照。今回写真と記事の掲載をOKして 

いただき、掲載できたので、良かった。 
・6 班に新規ご入居。介護施設として活用予定とのこと。入会打診の為、連絡待ち。 

・6/15（土）、10 班の仲平啓勝様ご逝去（享年 78 歳）。弔慰金をお届けした。 

・もう 1 名お亡くなりになった方がいらっしゃり、弔慰金をお届けした。 

３． 会計関係〈木原会計部⾧〉 

・会費納入状況 

 ⇒戸建て・マンション・事業所、全て遅滞なく入金済み。 

・台湾地震見舞金（40,000 円）拠出済み。 

・社会福祉協議会、青葉寿会等寄附・助成実施済み。 
  

白樺会回覧 



４． ミニミニ縁日〈猿丸女性部⾧〉 

・申込等進捗状況報告 

⇒６月２０日締め切り、２５軒、４２名＋α（内容不明のＦＡＸ有）の申し込み。 

２７日にお菓子、おもちゃなど買出しを行う予定。 

 
５． ふれあいいきいきサロン〈小野福祉部⾧〉 

・6/8（土）第 1 回ふれあいいきいきサロン（青葉中学校合唱部ミニコンサート）実施 

⇒合唱部の中学生１７名サロン参加者２３名の合計４０名で一緒に歌ったり、楽しく 

過ごすことが出来た。 

・7/5（金）第２回ふれあいいきいきサロン、ゆる体操（横藤会⾧）を予定。 

⇒横藤会⾧は、太極拳公認指導員。特に申し込みは不要。当日参加可、是非参加を！ 

６．ホームページ紹介〈小林副会⾧〉 
・ホームページを参照しながら 

トピックスの「旧青葉小フェンスについて」「マス花壇メッセージプレート」を報告 
トップページにバナーを新設した「困ったときは」「ご出産おめでとう」のページを紹介 
サークルの個別ページを使った「パークゴルフサークル」の活動紹介 

を行った。 

７． 防災サポート会議等〈大越防犯防災部⾧〉 

・６月７日第 1 回防災サポート会議開催。自己紹介、担当支援者状況報告を実施。 

・次号防災だよりを 9 月に発行予定。主な内容は、青葉中及び新札幌わかば小の備蓄庫 
の様子（横藤会⾧視察予定）及び段ボールトイレ等の紹介（機会があれば班⾧会 
でも紹介したい）、11/2（土）の防災研修（白石区札幌市民防災センター見学）の 
お知らせを予定。 

８． その他 

・班⾧LINEについて、確認を進め、それぞれの方の希望連絡方法確認済み。 

 （本日時点で班⾧LINEは１６名の方が参加） 

・LINEで班⾧会の出欠連絡して良いかとの質問あり。 

 ⇒「班⾧LINEは出欠連絡、その他連絡で活用してください。LINE使われない方は 

  メール（別途連絡先設定）、電話などで結構です。」と回答 

・班⾧会議終了後、各部の打ち合わせ実施。 

文化体育部⾧に１４班加藤孝治さん、環境衛生部⾧に２１班佐々木淳さんを選出 

・次回役員会議…7/19（金）19:00～、班⾧会議…7/23（火）19:00～ 

 

以上 


